



5 Septiembre, 2024

**JUEGOS PARALÍMPICOS CICLISMO**

# La delegación española se hace con cuatro medallas

En total se adjudican dos oros, una plata y un bronce

David Ramiro/EFE  
**París**

El valenciano Ricardo Ten, en clase C1, y el barcelonés Sergio Garrote, en H2 de bicicletas de mano, se proclamaron este miércoles campeones paralímpicos con sendas victorias en la contrarreloj de los Juegos Paralímpicos de París, en los que el aragonés Eduardo Santos se adjudicó la plata en C3 y Damián Ramos el bronce en C4.

El ciclismo español se dio un festín en el recorrido urbano de 14,1 kilómetros -la C1 y H2 dio una vuelta y la C3, C4 y H2 dos-, con dos rampas de 4.5 y 4.7%, con salida y llegada en Clichy-sous-Bois, municipio a quince kilómetros al este de París, con 30.000 habitantes.

La primera medalla de la jornada fue la del valenciano Ricardo Ten, que dio una auténtica exhibición en la contrarreloj de la clase C1 de discapacitados físicos, aventajando en 38 segundos al alemán Michael Teuber, que se colgó la plata.



Ricardo Ten luce orgulloso la medalla de oro que logró ayer. EFE/Paulino Oribe

La segunda alegría la dio Sergio Garrote, en la clase H2 de bicicletas de mano, que revalidó su corona de campeón paralímpico en la contrarreloj tras dar otro recital.

El aragonés Eduardo Santos, en la clase C3, con discapacidad cerebral, concluyó segundo a 43 se-

gundos y se colgó la plata en su carrera, solo por detrás del francés Thomas Peyroton-Dardet.

El gallego Damián Ramos también quiso sumarse a la fiesta ciclista y se llevó una medalla de bronce en la clase C4 de discapacitados físicos.